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CADES SANTO AMARO – ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO DIA 01/03/2016  
PRESENTES:  
Conselheiros: Subprefeito e Presidente do CADES S.A. Sr. Laercio Ribeiro de Oliveira, 
Coordenador dos trabalhos - CADES Rodrigo Fittipaldi, Roberto Costa Ferreira, ,Sylvia  S. 
Leite, Tadeu Dias Pais – Chefe de Gabinete, Claudete V. Vasconcelos Assessora de 
Comunicação.  
Como representantes do Poder Público:  Ana Cristina Jimenez (DGD SUL), Eliana dos 
Santos Souza (SUB S.A.).   
Convidados: Gleice Maria Vasconcelos  
 
PAUTA:  
 
1. Planejamento do II evento Arborização Regional 
 
2. Eleição CADES /AS COM DATA MARCADA 

1. 22/05/2016 POSSE  06/06/2016.  
 
Deu-se inicio a reunião as  às 10:00,  com as devidas apresentações uma vez que O S.r. Tadeu 
Dias  Chefe de Gabinete  se apresentou e iria falar do PGIRS, fazer uma explanação para os 
presente. 
 Com a palavra, Rodrigo falou da sugestão da data da eleição que ficou para dia 22/05/2016  e 
aposse para dia 06/06/2016 semana do Meio Ambiente, a Ana do DGD-SUL vai levar a 
proposta para  a Tatiane do CADES Regional, e trazer as datas para regimento e inscrição. 
Falou ainda que temos 80% de coleta  de resíduos falou da destinação da coleta e material 
reciclável da Subprefeitura, temos 35 de meta  temos que alcançar 10%. 
Falou do Projeto piloto de Santo Amaro Pátio de Compostagem sendo um estudo para as 
feiras da região incluindo as podas e orgânicos em Santo Amaro. 
Com 04 ações: não gerar, diminuir o gerar, fazer atividades que não gere e reaproveitar. 
Será montado um comitê com pessoas dos Conselhos e da Sociedade Civil, para 
implementações do PGIRS. 
Temos como meta avançar na rede de eco ponto chegando a 07, já temos 03. 
Informe teremos uma oficina aberta do Plano Diretor, que e o PRE  da Subprefeitura dia 
16/04/2016 no Senac da Euzébio Estevou. 
Tadeu falou do Processo da Cooperativa nossos valores que esta em andamento e será 
subsidiada pelo BNDS, construção de um galpão. 
Ana Cristina fala da coleta seletiva, e compostagem com grande propriedade relatando a 
existência de necessidade de educação ambiental. 
 
Sem mais a reunião deu- se por encerrada a reunião as11h30min, eu Eliana dos Santos Souza 
secretariei foi encerrada,  
Data Próxima – 15/03/16 ás 09h30min.  
Aprovada a Ata,  
Publique-se na página do site da Prefeitura de São Paulo - Subprefeitura de Santo Amaro 


